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Hal ini diungkapkan Pj 
Wali Kota Baubau Dr H 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si saat memberi-
kan sambutan pada keg-
iatan Tata kelola PDAM 

Peran Vital PDAM Baubau Pastikan Akses 
Bersih Merata, Dr Muh Rasman Manafi: PDAM 

Harus  ke Daerah-Daerah Yang Belum Terjangkau

BAUBAU, BP-Air adalah sumber kehidupan yang tak ternilai harganya. 
Oleh karena itu, penyediaan air bersih yang aman dan terjangkau bagi se-
luruh lapisan masyarakat merupakan tugas yang sangat mulia dan strategis. 
Perusahaan Daerah Air Minun (PDAM) sebagai lembaga yang dikelola oleh 
pemerintah daerah, memiliki peran vital dalam memastikan akses air bersih 
yang merata di seluruh wilayah khususnya Kota Baubau.

Buteng, BP-Pemerintah 
Kabupaten Buton Ten-
gah (Buteng) menggelar 
upacara peringatan Hari 
Guru Nasional (HGN) 

Pj Bupati Buteng Kostantinus 
Bukide Jadi Irup Peringatan Hari 

Guru Nasional ke 79

dan HUT ke-79 PGRI 
di halaman kantor Bu-
pati lama, Lakudo, pada 
Senin (25/11/2024). Ke-
giatan ini dihadiri ratu-

BAUBAU, BP-Neg-
eri Buton adalah negeri 
yang sangat tua, berbagai 
tata nilai terus diupay-
akan untuk dapat diin-
trodusir dalam kebijakan 
pemerintah, dan salah 
satu tata nilai yakni iden-
titas  yang diharapkan 

Dr H Muh Rasman Usulkan Kota 
Baubau Menjadi Kota Buton

Laporan: Ardi

Pj walikota Baubau Dr 
H Muh Rasman Manafi Lanjutkan ke Hal: 7

KENDARI, BP- Mewaki-
li Pj. Gubernur, Komjen Pol. 
(P) Dr (H.C) Andap Budhi 

Mewakili Pj Gubernur, Sekda Sultra Buka 
secar Resmi Pembinaan Penyedia E-Katalog 

Lokal Lingkup Pemprov Sultras

Revianto.,S.I.K.,M.H, 
Sekda Sultra, Drs. H As-
run Lio.,M.Hum.,Ph.D 
membuka secara resmi 
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Peran Vital PDAM Baubau Pastikan 
Akses Bersih Merata, Dr Muh Rasman 

Manafi: PDAM harus  ke daerah-daerah 
yang belum terjangkau

Pj Bupati Buteng Kostantinus Bukide Jadi Irup 
Peringatan Hari Guru Nasional ke 79

Tirta Semerbak Ka-
mis (28/11/2024).

Menurut Pj Wali 
Kota Baubau Dr H 
Muh Rasman Manafi, 
PDAM Kota Baubau 
sesuai data per 31 De-
sember 2023 memiliki 
kontribusi PAD sebe-
sar Rp 50 Juta dan kon-
tribusi pajak sebesar 
Rp 120 778 000 den-
gan jumlah pelanggan 
sebanyak 18.369 yang 
terdiri atas pelanggan 
aktif 14.343 keluarga 
dan pelanggan non ak-
tif sebanyak 4.026 kel-
uarga. Sedangkan, sta-
tus nilai kinerja PDAM 
Tirta Semerbak masih 
tergolong kedalam 
kategori kurang sehat.

Oleh sebab itu, me-
lihat kondisi seperti 
ini, PDAM memiliki 
tanggung jawab be-

Mewakili Pj Gubernur, Sekda Sultra Buka secar Resmi Pembinaan 
Penyedia E-Katalog Lokal Lingkup Pemprov Sultras

kegiatan pembinaan 
penyedia e-katalog 
lokal lingkup Pem-
prov Sultra, Kamis 
(21/11/2024), di 
Kendari.

Menurut Pj. Guber-
nur yang diungkap-
kan melalui Sekda 
Sultra, salah satu isu 
penting menjadi visi 
dan misi sebagaima-
na tercantum dalam 
Asta Cita pemerin-
tahan Prabowo-Gi-
bran adalah, menin-
gkatkan lapangan 
kerja yang berkuali-
tas, mendorong 
kewirausahaan, dan 
mengembangkan in-
dustri kreatif.  

Dia mengatakan, 
untuk merealisasi-
kan cita-cita tersebut, 
maka perlu kolabora-
si dan sinergitas yang 
diiringi dengan se-
mangat terus berbe-
nah serta meningkat-
kan kemampuan dari 
seluruh pemangku 
kepentingan.

â€œSejalan dengan 
Instruksi Presiden 
Nomor 2 Tahun 2022, 
tentang percepatan 
peningkatan peng-
gunaan PDN dan 
UMKK dan mendu-
kung Asta Cita pada 
aspek pengadaan ba-
rang dan jasa, Pem-
prov Sultra segera 
menyiapkan langkah-
langkah strategis dan 
upaya-upaya konkret 
untuk mewujudkan 
visi misi tersebut,â€  
terangnya.

Dia menjabarkan, 

san guru dari berb-
agai sekolah di Buton 
Tengah.

Upacara di pimpin 
langsung oleh Pj Bu-
pati Buton Tengah, 
Kostantinus Bukide 
dihadiri oleh Ketua 
DPRD Buteng, Sa’al 
Musrimin Haadi, 
Wakapolres Buteng, 
yang mewakili Dan-
dim 1413 Buton, para 
pejabat eselon II, III, 
IV dan staf lingkup 
Pemkab Buteng.

Dalam kesempatan 
tersebut, Pj Bupati 
Buteng membacakan 
sambutan Menteri 
Pendidikan Dasar 
dan Menengah RI. 
Tema Hari Guru Na-
sional 2024, “Guru 
Hebat, Indonesia 
Kuat”, ditegaskan 
memiliki tiga makna 
utama.

Pertama, peringatan 
ini menegaskan pent-
ingnya kedudukan 
guru sebagai pendi-
dik profesional yang 
tidak hanya menga-

Dr H Muh Rasman Usulkan Kota Baubau 
Menjadi Kota Buton

dapat disempurnakan 
dalam kebijakan peja-
bat pemerintah daerah. 
Hal yang sangat spesi-
fik dalam identitas itu 
adalah mengemba-
likan nama Kota Bau-
bau menjadi Kota Bu-
ton yang diharapkan 
mendapat sambutan 
baik di pemerintahan 
selanjutnya. 

Hal ini diungkapkan 
Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si saat 
memberikan sambu-
tan pada pelaksanaan 
acara Bulilingiana 
Pau (Pelantikan) Sul-
tan Buton atau Laki 
Wolio di baruga Ker-
aton Buton Jumat 
(29/11/2024).

Menurut Dr H Muh 
Rasman, usulan pe-
rubahan nama Kota 
Baubau menjadi Kota 
Buton sebagai as-
pirasi generasi Buton 
atas kerinduan narasi 
Kerajaan Buton yang 
tertuang dalam ber-
bagai naskah sampai 
ke Leiden Belanda 
yang sangat menge-
nal wilayah yang na-
manya Butun atau 
Buton atau Butuuni. 
Sehingga pihaknya 
sangat mengharapkan 
Kota Baubau ini dapat 
dikembalikan mar-
wahnya menjadi Kota 
Buton yang beribu-
kota di Baubau karena 
ini adalah identitas .

Kemudian, bahwa ni-
lai-nilai kewilayahan, 
nilai-nilai sosial telah 
banyak dilihat dan 

sar untuk meningkat-
kan pelayanan secara 
terus-menerus, baik 
dari segi distribusi, 
kualitas, maupun har-
ga yang wajar bagi 
pelanggan. dengan ke-
majuan teknologi dan 
manajemen yang te-
pat, PDAM harus  ke 
daerah-daerah yang 
belum terjangkau.

Dikatakan, tata ke-
lola yang baik adalah 
landasan utama untuk 
memastikan bahwa 
PDAM dapat men-
jalankan operasional-
nya dengan prinsip-
prinsip transparansi, 
akuntabilitas, tang-
gung jawab, inde-
pendensi, dan keadi-
lan. dalam konteks 
ini,penting bagi kita 
untuk memiliki kebi-
jakan dan mekanisme 

yang jelas dalam pen-
gambilan keputusan 
serta pelaksanaan op-
erasional yang ber-
tanggung jawab.

Di sisi lain, manaje-
men risiko merupak-
an aspek yang sangat 
krusial dalam menjaga 
kelangsungan usaha 
PDAM. Setiap PDAM 
dihadapkan pada ber-
bagai tantangan, baik 
yang datang dari fak-
tor eksternal maupun 
internal. Tanpa adan-
ya identifikasi, miti-
gasi, dan pemantauan 
risiko yang sistema-
tis, PDAM akan rent-
an terhadap masalah 
yang dapat menggang-
gu kinerja dan pelay-
anan. oleh karena itu, 
workshop ini sangat 
penting untuk mem-
perdalam pemahaman 

kita dalam mengelola 
dan mengantisipasi 
risiko yang mungkin 
terjadi.

Kemudian, tidak ka-
lah pentingnya, pen-
gendalian internal 
yang efektif dan baik 
akan memastikan bah-
wa seluruh proses op-
erasional, baik dalam 
hal keuangan, sumber 
daya manusia, maupun 
pelayanan kepada ma-
syarakat, dapat berja-
lan sesuai dengan per-
aturan yang berlaku 
dan prosedur yang 
ditetapkan. Pengen-
dalian internal yang 
lemah bisa menimbul-
kan penyimpangan, 
korupsi, dan bahkan 
kerugian yang dapat 
merugikan masyarakat 
banyak.(*)

l a n g k a h - l a n g k a h 
strategis dan upa-
ya konkret tersebut  
yakni :

1. Mendorong per-
cepatan penayangan 
produk dalam neg-
eri dan produk usaha 
mikro, usaha kecil, 
dan koperasi pada 
katalog lokal. 

Artinya, kedepan 
semua proses pemili-
han akan didorong 
untuk menggunakan 
katalog elektronik lo-
cal, termasuk peker-
jaan konstruksi. Den-
gan demikian, pelaku 
usaha sedapat mung-
kin segera membuat 
akun dan menayang-
kan produknya pada 
katalog local, sesuai 
dengan etalase yang 
tersedia.

Selain e-katalog 
lokal, pelaku UMK 
juga dapat menay-
angkan produknya di 
aplikasi bosara (be-
lanja online sulawesi 
tenggara).

2. Mencantumkan 
syarat wajib meng-
gunakan produk 
dalam negeri dan 
produk yang dihasil-
kan usaha mikro, us-
aha kecil, dan koper-
asi/industri kecil dan 
menengah/art isan 
pada semua kontrak 
kerja sama.

Seyogyanya, ke-
wajiban penggunaan 
produk dalam negeri 
sudah harus tetap-
kan pada saat PPK 
melakukan perenca-
naan. Ketika identi-

fikasi kebutuhan di-
lakukan, PPK sudah 
merencanakan target 
tingkat komponen 
dalam negeri terha-
dap barang, jasa, dan 
pekerjaan konstruksi 
yang akan dilak-
sanakan.

Target ini menjadi 
acuan dan menjadi 
salah satu syarat pe-
jabat pengadaan atau 
pokja pemilihan un-
tuk melakukan pros-
es pemilihan penye-
dia. 

Jadi, PPK harus 
menghitung nilai 
TKDN dari setiap 
paket pekerjaan ba-
rang, jasa, dan pe-
kerjaan konstruksi 
yang akan diadakan. 
Jika terdapat kendala 
dalam penghitungan 
nilai TKDN, maka 
dapat berkonsultasi 
di Biro Pengadaan. 

3. Mengalihkan 
seluruh proses pen-
gadaan yang manual 
menjadi pengadaan 
secara elektronik. 

Hal ini untuk 
mendukung sistem 
pemerintahan ber-
basis elektronik, un-
tuk transparansi dan 
akuntabilitas, memu-
dahkan monitoring 
dan evaluasi, serta 
memudahkan pen-
gambilan keputusan 
oleh pimpinan. 

â€œHarapan kita, 
dengan penggunaan 
produk dalam negeri 
dalam pengadaan ba-

rang dan jasa pemer-
intah, maka akan 
mendorong peman-
faatan produk dalam 
negeri dan produk 
usaha kecil, menen-
gah dan koperasi, se-
hingga dapat menin-
gkatkan pendapatan 
dan kesejahteraan 
masyarakat,â€  kat-
anya.

Dia pun berharap, 
pembinaan tersebut 
dapat memberikan 
pencerahan dan tam-
bahan pengetahuan 
untuk menjadi lebih 
baik dan berintegri-
tas.

â€œOleh karena 
itu, pada kesempatan 
ini saya menghimbau 
kepada semua peser-
ta, agar dapat mengi-
kuti kegiatan ini sam-
pai akhir, sehingga 
dapat memberikan 
dampak positif bagi 
pelaksanaan pen-
gadaan barang dan 
jasa yang efektif, 
efisien, transpar-
an, akuntabel dan 
ber in tegr i t a s , â€  
pesannya. 

Turut hadiri, Di-
rektur Pasar Digital 
LKPP RI, Kepala 
Biro Pengadaan 
Barang/Jasa Setda 
Provinsi Sultra, 
atau masing-mas-
ing yang mewakili, 
termasuk berbagai 
pihak terkait lain-
nya.(*)

salah satu nilai kewil-
ayahan yang menjadi 
kebangaan yang saat 
ini sudah mulai hi-
lang adalah identitas 
wilayah itu sendiri. 
Yang kalau wilayah 
itu dibagi dalam RT 
dan RW dengan angka 
1, 2, dan 3. Sementara 
negeri ini bukan neg-
eri yang baru dibuka. 
Negeri ini sudah me-
miliki nilai kewilaya-
han, identitas kewil-
ayahan. â€ Kita sudah 
kenal ada namanya 
wilayah, seperti mis-
alnya Pimpi dan yang 
lainnya. Saya sangat 
berharap lewat lem-
baga adat dan Kesul-
tanan Buton ini un-
tuk dapat diinisiasi 
kembali untuk kita 
kembalikan nilai-nilai 
wilayah itu. Ini sangat 
berarti menurut pan-
dangan saya, karena 
semua rencana tata ru-
ang wilayah baik na-
sional maupun kabu-
paten kota, apalagi di 
tata ruang laut, nilai-
nilai itu telah ada di 
wilayah kita. Mari kita 
kembalikan itu, kare-
na itu adalah kebang-
gaan sekaligus dan ini 
adalah doktrin sebagai 
anak negeri Butuni,â€ 
ujarnya. 

Ditambahkan, Buton 
terbangun, berdiri, bu-
kan karena satu suku 
atau satu kelompok 
atau satu keluarga. 
Oleh sebab itu, Sultan-
nya itu tidak pernah tu-
runan dan pasti dipilih, 
karena dia berasal dari 
lebih dari satu kelom-

pok atau satu keluarga. 
Negeri ini juga telah 
mempraktekkan de-
mokrasinya yang san-
gat tua. Sehingga per-
bedaan yang ada bagi 
generasi Buton, tentu 
itu adalah keragaman 
yang patut dilestarikan 
dan dijaga. Tetapi seb-
agai orang tua negeri, 
orang tua adat, pasti 
akan terus berupaya 
supaya arahnya sama.

 â€ Tinggalkan ke-
pentingan pribadi, 
tinggalkan nafsu ke-
lompok. Bolimo Karo 
Somanamo lipu. Ka-
lau, saya ulangi, un-
tuk menyatukan itu 
kita sudah meninggal-
kan kemauan pribadi 
dan kelompok dan 
mengedepankan neg-
eri, namun masih ada 
aturan negeri yang 
ternyata harus kita per-
baiki, maka Bolimo 
Lipu Somanamo Sara. 
Sehingga, pada titik 
tertinggi yakni Bo-
limo Sara Somanamo 
Agama. Kalau keber-
agaman kita, perbe-
daan kita sangat sulit 
dipersatukan karena 
kita berbeda sara, ber-
beda garis darah pun, 
tetapi demi kita tegak-
kan syariat agama kita, 
maka tidak ada kata 
lain, kita harus ber-
satu, bersatu, bersatu. 
Hai anak negeri Bu-
tuni semua perjalanan 
yang ada telah terukir 
diingatan kolektif kita. 
Bolimo Karo Somana-
mo Lipu. Adat tegak 
negeri beradab,â€ te-
gasnya.(*)

jar, tetapi juga men-
didik, membimbing, 
dan menilai hasil be-
lajar siswa.

Kedua, guru tidak 
hanya berperan seb-
agai agen pembelaja-
ran tetapi juga agen 
peradaban, mencetak 
generasi bangsa yang 
cerdas, terampil, dan 
berkarakter mulia.

Ketiga, guru men-
jadi penentu kualitas 
SDM yang memaju-
kan bangsa.

Pemerintah melalui 
Kementerian Pen-
didikan Dasar dan 
Menengah berkomit-
men meningkatkan 
kualitas guru me-
lalui tiga program 
prioritas. Pertama, 
pemenuhan kualifi-
kasi guru dengan me-
mastikan ratusan ribu 
guru memiliki pen-
didikan minimal Di-
ploma IV atau Strata 
1. Kedua, peningka-
tan kompetensi guru 
yang mencakup as-
pek akademik, peda-

gogik, moral, sosial, 
serta kewirausahaan 
dan kepemimpinan 
melalui pelatihan 
berkelanjutan. Ke-
tiga, peningkatan ke-
sejahteraan guru me-
lalui sertifikasi, baik 
untuk guru ASN 
maupun non ASN.

“Dengan pening-
katan kualitas dan 
kesejahteraan ini, 
diharapkan para 
guru semakin ber-
semangat mendidik 
generasi penerus 
bangsa”,ujar Pj Bu-
pati dalam sambu-
tannya.

Di akhir sambu-
tannya, Pj Bupati 
Kostantinus Bukide 
menyampaikan me-
nyampaikan apr-
esiasi dan ucapan 
selamat Hari Guru 
Nasional kepada se-
luruh pendidik di 
Buton Tengah.

“Selamat Hari 
Guru Nasional 2024. 
Guru Hebat, Indone-
sia Kuat”,tutupnya.
(*)
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PEMERINTAHAN-PARLEMEN-PILKADAPEMERINTAHAN-PARLEMEN-PILKADA

SULTRA, BP-
Bertempat di Ru-
ang Rapat Paripurna 
DPRD Provinsi Su-
lawesi Tenggara (Sul-
tra), Penjabat (Pj.) 
Gubernur Sultra, An-
dap Budhi Revianto, 
menghadiri acara 
pengambilan sump-
ah/janji Pimpinan 
DPRD Provinsi Sul-
tra untuk masa bakti 
2024-2029, Senin 
(25/11/2024).

Mendasari Surat 
Keputusan Mendagri 
No. 100.2.1.4-4782 
tentang Peresmian 
Pengangkatan Pimp-
inan DPRD Provinsi 
Sultra, Sdr La Ode 
Tariala resmi dilantik 
sebagai Ketua DPRD 
Provinsi Sultra ber-
sama para Wakil 
Ketua DPRD yakni 
Sdr La Ode Frebi Ri-
fai, Herry Asiku, dan 
Sdri Hasmawati. 

Dalam sambutan-
nya, Pj. Gubernur 
mengucapkan sela-
mat kepada Pimpi-
nan DPRD yang baru 
saja diambil sumpah 
janjinya.

â€œSelamat kepada 
Ketua dan para Wakil 
Ketua DPRD untuk 
periode 2024-2029 
yang baru saja diam-
bil sumpah janjin-
ya. Semoga amanah 
yang diberikan ini 
dapat dijalankan den-
gan penuh rasa tang-
gung jawab serta de-
dikasi yang tinggi,â€  
ujar Andap. 

Pengambilan Sumpah/Janji Pimpinan 
DPRD Sultra Periode 2024-2029, 

Pj Gubernur : Tingkatkan Sinergisitas 
Dan Kolaborasi Untuk Bangun Sulawesi 

Tenggara

Ia juga menambah-
kan bahwa DPRD 
memiliki peran vital 
sebagai bagian dari 
penye lenggaraan 
pemerintahan dae-
rah, terutama dalam 
mengawal aspirasi 
masyarakat. 

â€œDPRD adalah 
garda terdepan dalam 
memper juangkan 
hak-hak konstitu-
sional rakyat, dan 
saya yakin kepe-
mimpinan yang baru 
ini dapat membawa 
perubahan yang se-
makin signifikan dan 
positif,â€  lanjutnya.

Pj. Gubernur juga 
mengajak seluruh 
Pimpinan dan Ang-
gota DPRD untuk 
memperkuat siner-
gisitas dan kolab-
orasi dengan Pemer-
intah Provinsi Sultra. 

â€œSinerg is i t as 
dan kolaborasi yang 
baik antara eksekutif 
dan legislatif sangat 
penting untuk men-
ciptakan tata kelola 
pemerintahan yang 
bersih, transparan, 
dan akuntabel,â€  te-
gasnya. 

Ia menekankan 
bahwa jabatan yang 
diemban oleh Pimpi-
nan DPRD meru-
pakan amanah yang 
harus dipertanggung 
jawabkan di dunia 
maupun akhirat, se-
bagai ladang ibadah 
dan pengabdian.

Lebih lanjut, Pj. 
Gubernur menyoroti 
pentingnya kontri-
busi DPRD dalam 
mendukung pemban-

gunan daerah di ber-
bagai bidang. 

â€œSaya berharap 
DPRD Provinsi dapat 
berperan secara aktif 
dalam politik legis-
lasi, penganggaran, 
dan pengawasan, 
sehingga program-
program pemban-
gunan daerah dapat 
berjalan dengan baik 
serta sesuai harapan 
rakyat dan memberi-
kan manfaat nyata,â€  
katanya.

Selain itu, Pj. Gu-
bernur juga men-
gapresiasi langkah 
maju yang telah di-
ambil Sultra sebagai 
pelopor di tingkat na-
sional dalam mener-
apkan penyeleng-
garaan pemerintaha 
melalui Perda No. 3 
Tahun 2024 tentang 
Sistem Penyeleng-
garaan Pemerintah 
Daerah Berbasis 
Data Presisi, Pj. Gu-
bernur menekankan 
dengan Perda ini, 
pembangunan dae-
rah dapat dipastikan 
lebih terencana, teru-
kur dan tepat sasa-
ran.

Pj Gubernur juga 
mengingatkan bah-
wa keberhasilan 
implementasi Per-
da ini memerlukan 
komitmen dan kerja 
keras. Oleh karena 
itu, Ia mengajak 
semua pihak untuk 
bergandengan tan-
gan dalam memas-
tikan pembangunan 
yang bermanfaat 
dan berkelanjutan 
bagi rakyat Sulawesi 

Tenggara.
Usai acara, dalam 

kesempatannya ke-
tika dimintai ket-
erangan oleh awak 
media, Pj. Guber-
nur menyampaikan 
optimisme terha-
dap kepemimpinan 
DPRD yang baru. 

â€œSaya yakin 
Pimpinan DPRD 
Provinsi yang baru 
dilantik memiliki 
kapasitas dan integ-
ritas untuk melak-
sanakan amanah ini 
dengan baik. Kita 
semua punya tugas 
bersama untuk mem-
bangun Sulawesi 
Tenggara yang sema-
kin maju, sejahtera, 
dan modern,â€  ujar 
Andap. 

Ia juga menam-
bahkan bahwa sin-
ergi yang baik antara 
DPRD dan Pemer-
intah Provinsi akan 
menjadi kunci utama 
dalam menghadapi 
tantangan pemban-
gunan. 

â€œKita harus sol-
id, berorientasi pada 
solusi, dan yang 
terpenting, bekerja 
untuk kepentingan 
rakyat,â€  tegasnya.

Acara ini dihadiri 
oleh Anggota DPRD 
Provinsi, Forkopim-
da Tingkat 1 Provin-
si Sultra, Sekretaris 
Daerah Provinsi, 
Pimpinan K/L yang 
berada di Sultra serta 
Pimti Pratama Tk. I 
Pemprov Sultra dan 
berbagai Tokoh Ma-
syarakat.(*)

Laporan: Masuri

SULTRA, BP-Pj. Gubernur 
Sulawesi Tenggara, Komjen 
Pol Dr. (H.C) Andap Budhi 
Revianto.,S.I.K.,M.H, meng-
hadiri dan memberikan sam-
butan dalam rapat paripurna 
Pengucapan Sumpah/Janji 
Pimpinan Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) 
Provinsi Sulawesi Tenggara 
masa jabatan 2024-2029. Ke-
giatan yang berlangsung pada 
Senin, 25 November 2024, di 
Ruang Rapat Paripurna DPRD 
Sultra, Kendari.

Turut hadir dalam kegiatan 
ini Forkopimda Sultra, Ketua 
dan Anggota DPRD Provinsi 
Sultra, Sekretaris Daerah, para 
anggota fraksi-fraksi DPRD 
Sultra, para Kepala Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) ling-
kup Pemprov Sultra, serta se-
jumlah pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya, Pj. Gu-
bernur menyampaikan ucapan 
selamat kepada para Pimpi-
nan DPRD Provinsi Sulawesi 
Tenggara yang baru saja diam-
bil sumpah/janjinya. Ia mene-
gaskan bahwa amanah tersebut 
merupakan tanggung jawab be-
sar yang harus dijalankan demi 
mengemban aspirasi masyara-
kat Sulawesi Tenggara.

Pj. Gubernur menjelaskan 
bahwa DPRD sebagai mitra 
strategis pemerintah daerah 
memiliki tiga fungsi utama, 
yaitu:

1. Politik Legislasi, 
2. Politik Anggaran, dan
3. Politik Pengawasan. 
Lebih lanjut, ia mengajak se-

luruh anggota DPRD untuk 
memperkuat sinergi dengan 
jajaran eksekutif dalam mewu-
judkan pemerintahan yang 
transparan, akuntabel, dan ber-
orientasi pada pelayanan pub-
lik.

Selain itu, Pj. Gubernur men-
gapresiasi kolaborasi eksekutif 
dan legislatif yang telah meng-
hasilkan Peraturan Daerah 
Nomor 3 Tahun 2024 tentang 
Sistem Pemerintahan Daerah 
Berbasis Data Desa dan Kelura-
han Presisi. Perda ini menjadi-
kan Sulawesi Tenggara sebagai 

Pengucapan Sumpah/Janji Pimpinan DPRD 
Provinsi Sultra Periode 2024-2029

provinsi pertama di Indonesia 
yang memprioritaskan kebi-
jakan berbasis data presisi.

â€œDengan Perda ini, kita 
memastikan pembangu-
nan yang terencana, terukur, 
dan tepat sasaran, demi ke-
sejahteraan rakyat Sulawesi 
Tenggara,â€  ujarnya.

Kemudian, dalam rangka 
mendukung visi pemban-
gunan Sulawesi Tenggara 
2025-2045, yakni “Terwujud-
nya Sulawesi Tenggara yang 
Berdaya Saing, Maju, dan 
Berkelanjutan”, Pj. Gubernur 
menekankan pentingnya per-
hatian terhadap isu-isu strat-
egis, seperti pemenuhan hak 
konstitusional masyarakat, 
pembangunan infrastruktur, 
dan penguatan sektor pendi-
dikan, kesehatan, serta kes-
ejahteraan sosial.

Ketua DPRD Sulawesi 
Tenggara., La Ode Tariala, 
menyampaikan bahwa pen-
gambilan sumpah/janji ini 
merupakan langkah awal bagi 
DPRD untuk menjalankan 
tugas legislasi, pengangga-
ran, dan pengawasan secara 
maksimal. Ia menekankan 
pentingnya kerja sama antara 
DPRD dan pemerintah daerah 
demi mewujudkan kebijakan 
yang harmonis dan berori-
entasi pada kepentingan ma-
syarakat.

Ketua DPRD juga menga-
presiasi kinerja seluruh pihak 
yang mendukung terseleng-
garanya acara ini, khususnya 
Sekretariat DPRD, yang telah 
menjalankan tugasnya dengan 
baik. Ia mengingatkan pent-
ingnya sinergi antara lembaga 
legislatif dan eksekutif dalam 
menghadapi tantangan pem-
bangunan, termasuk agenda 
strategis di penghujung tahun 
2024.

Melalui acara ini, diharap-
kan DPRD Provinsi Sulawesi 
Tenggara periode 2024-2029 
dapat membawa perubahan 
yang lebih baik, dengan fokus 
pada kesejahteraan rakyat dan 
kemajuan daerah. (*)

Laporan: Listar
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SULTRA, BP-
emerintah Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
mengikuti Rapat 
Koordinasi (Rakor) 
Pengendalian Inflasi 
Daerah yang dirang-
kaikan dengan So-
sialisasi Kebijakan 
Penyediaan 3 Juta 
Rumah bagi raky-
at Indonesia tahun 
2024. Kegiatan ini 
digelar secara daring 
melalui Zoom Meet-
ing dari Ruang Rapat 
Biro Perekonomian 
Sekretariat Daerah 
(Setda) Provinsi Su-
lawesi Tenggara.

Rakor yang dip-
impin oleh Men-
teri Dalam Negeri 
(Mendagri) Muham-
mad Tito Karnavian 
tersebut berlangsung 
dari Gedung Sasana 
Bhakti Praja, Ke-
mendagri, Jakarta. 
Dalam kegiatan ini, 
hadir pula Depu-
ti Bidang Statistik 
Distribusi dan Jasa 
BPS Puji Ismartini, 
Deputi III Bidang 
Perekonomian Kan-
tor Staf Presiden Edy 
Priyono, Nita Yulia-
nis dari Badan Pan-

Sekda Prov. Sultra Ikuti Rakor 
Pengendalian Inflasi Daerah dan 
Sosialisasi Kebijakan Penyediaan 

3 Juta Rumah

Pewarta: Mashuri gan Nasional, Kabid 
Perencanaan Op-
erasional dan Pelay-
anan Publik Bulog 
Epi Sulandari, serta 
Dirjen Hortikultura 
Kementan Andi Mu-
hammad Idil Fitri.

Di tingkat daerah, 
kegiatan ini dihadiri 
langsung oleh Sekre-
taris Daerah Provinsi 
Sulawesi Tengga-
ra, Asisten II Setda 
Sultra, Kepala Biro 
Perekonomian Setda 
Sultra, Kepala Dinas 
Ketahanan Pangan 
Sultra, Sekretaris 
Dinas ESDM, serta 
perwakilan dari BI, 
Bulog, Karantina, 
BPS Sultra, dan di-
nas terkait lainnya.

Dalam arahannya, 
Mendagri Tito Kar-
navian menyampai-
kan bahwa Rakor 
pengendalian inflasi 
merupakan ama-
nah dari Presiden RI 
Prabowo Subianto 
yang menegaskan 
pentingnya menjaga 
stabilitas harga di 
tengah kondisi glob-
al yang dinamis.

“Rakor ini harus 
terus dilanjutkan 
karena sangat mem-
bantu menjaga ang-

ka inflasi Indonesia. 
Pada bulan lalu, in-
flasi berada di angka 
1,7% year-on-year. 
Meski ada kenai-
kan month-to-month 
sebesar 0,08%, situ-
asi ini masih cukup 
terkendali,” jelas 
Mendagri.

Tito menambahkan 
bahwa faktor global, 
seperti eskalasi kon-
flik Rusia-Ukraina, 
ketegangan di Timur 
Tengah, dan hasil 
pemilu di Ameri-
ka Serikat, turut 
memengaruhi din-
amika pasokan dan 
permintaan global 
yang berimbas pada 
inflasi di Indonesia.

Sementara itu, 
Deputi Bidang 
Statistik Distribusi 
dan Jasa BPS Puji 
Ismartini memapar-
kan perkembangan 
Indeks Perkemban-
gan Harga (IPH) di 
November 2024. 
Data menunjukkan 
Kabupaten Buton 
Utara di Sulawesi 
Tenggara mencatat 
kenaikan IPH ter-
tinggi sebesar 4,06%, 
dengan komoditas 
penyumbang utama 
seperti daging ayam 

ras, cabai rawit, dan 
ikan kembung.

Mendagri mengin-
gatkan agar pemer-
intah daerah tidak 
cepat berpuas diri. 
Presiden Prabowo 
menargetkan inflasi 
turun di bawah 4%. 
Beberapa komoditas 
seperti beras, gula 
pasir, dan minyak 
goreng membutuh-
kan perhatian khu-
sus.

“Kepala daerah 
harus memastikan 
koordinasi lintas sek-
tor, termasuk Satgas 
Pangan dan Dinas 
Perdagangan, untuk 
memantau harga dan 
memperkuat stok 
jika terjadi kekuran-
gan. Jangan sampai 
kenaikan harga mem-
bebani masyarakat,” 
tegas Tito.

Selain membahas 
pengendalian inflasi, 
kegiatan ini juga me-
nyosialisasikan kebi-
jakan penyediaan 3 
juta rumah bagi raky-
at Indonesia di tahun 
2024, sebagai upaya 
mendukung program 
strategis nasional 
dalam memenuhi ke-
butuhan papan ma-
syarakat. (*)

KENDARI, BP-Sek-
retaris Daerah (Sek-
da) Provinsi Sultra, 
Drs. H Asrun Lio.,M.
Hum.,Ph.D mengajak 
seluruh jajaran Pemer-
intahan Daerah Pemer-
intah Provinsi Sultra, 
khususnya lingkup Sek-
retariat Daerah, untuk 
dapat mencapai target 
hasil kerja memuaskan 
pada penghujung wak-
tu pelaksanaan Tahun 
Anggaran 2024, Min-

Biro Pembangunan Evaluasi Capaian, Sekda Sultra Target 
Hasil Kerja Memuaskan pada Penghujung Waktu 

Pelaksanaan Tahun Anggaran 2024
ggu (24/11/2024), di 
Kendari.

â€œSebelumnya, Biro 
Administrasi Pemban-
gunan Setda Provinsi 
Sultra telah melak-
sanakan rapat evaluasi 
capaian kinerja pelaksa-
naan program maupun 
kegiatan semester II Ta-
hun 2024, untuk seluruh 
Biro lingkup Sekretariat 
Daerah Pemprov Sultra. 
Hal ini dilakukan untuk 
melihat sejauh mana 

progres capaian kita,â€  
tuturnya.

Sekda Sultra, Asrun 
Lio mengatakan, dalam 
rapat evaluasi itu juga 
diharapkan adanya sin-
ergitas satu sama lain, 
dalam upaya mening-
katkan kinerja pemerin-
tah sesuai bidang tugas, 
fungsi dan kewenangan-
nya masing- masing. 

â€œTentunya, dengan 
komunikasi dan koor-
dinasi yang baik serta 
semangat kerja tinggi, 

semoga kita dapat 
mencapai hasil kerja 
yang memuaskan di-
masa penghujung waktu 
pelaksanaan tahun ang-
garan 2024 yang me-
nyisakan waktu efektif 
kurang  lebih sekitar 20 
hari  lagi,â€  ucapnya. 

Jenderal ASN Provin-
si Sultra ini kembali 
mengingatkan, dalam 
rangka mewujudkan 
pelaksanaan APBD 
yang baik, bukan hanya 
dibutuhkan pelaksanaan 

program kegiatan secara 
tepat waktu, tepat mutu, 
tepat sasaran, tetapi ha-
rus juga didukung den-
gan tertib administrasi 
yang baik. 

â€œUntuk mewujud-
kan hal tersebut, salah 
satu upaya ditempuh 
adalah dengan melaku-
kan pengendalian yang 
intens terhadap program 
kegiatan dilaksanakan 
secara internal, mulai 
dari sekda selaku peng-
guna anggaran atau PA, 
kemudian kepala biro 
sebagai kuasa penggu-
na anggaran atau KPA, 
PPK, PPTK, pokja atau 
pejabat pengadaan, 
hingga para  kepala ba-
gian maupun koordina-
tor pada masing-masing 
biro,â€  terangnya.

Sekda Sultra, Asrun 
Lio juga menekankan 
bahwa aktivitas pengen-
dalian penyelenggaraan 
pemerintahan dan pem-
bangunan, tidak hanya 
terbatas dalam bentuk 
rapat, melainkan dalam 
bentuk-bentuk lainnya 
seperti konsultasi, koor-
dinasi, surat menyurat 
dan lain sebagainya, 
yang secara keseluruhan 
ditujukan untuk mendu-
kung kelancaran pelak-
sanaan kegiatan yang 
sudah direncanakan.  

â€œMelalui upaya 
pengendalian secara 
sistematis tersebut, di-
harapkan kegiatan yang 
telah direncanakan ter-
capai dengan baik se-
bagai bagian dari per-
wujudan dalam upaya 
meningkatkan akunt-
abilitas dan transpar-
ansi penyelenggaraan 
pemerintahan daerah 
dan pelayanan pub-
lik yang lebih baik 
dan prima kepada 
masyarakat,â€  pesan-
nya. 

Sekda Sultra kembali 
mengingatkan, untuk 
bersama-sama tumbuh-
kan komitmen memban-
gun, baik selaku pemer-
intah maupun dengan 
pihak-pihak terkait, 
untuk secara proaktif 
mewujudkan percepa-
tan penyerapan ang-
garan optimal, baik dari 
segi kualitas maupun 
kuantitas yang bersih, 
berdasarkan peraturan 
perundang-undangan 
berlaku.

Sebelumnya, Biro 
Administrasi Pemban-
gunan Setda Provinsi 
Sultra telah melakukan 
rapat evaluasi capaian 
kinerja pembangunan 
daerah semester  II Ta-
hun Anggaran 2024, 
yang melibatkan selu-
ruh Biro Lingkup Setda 
Provinsi Sultra, Senin 
(18/11/2024), di Kend-
ari. 

Dalam kesempatan 
itu, mewakili Sekda 
Sultra, Staf Ahli Bidang 
Pemerintahan, Hukum, 
dan Politik Pemprov 
Sultra, Laode Fasikin 
mengatakan, melalui 

kesempatan rapat eval-
uasi  capaian kinerja 
program maupun keg-
iatan semester  II  terse-
but, telah dilakukan 
penyampaian-penyam-
paian penting kepada 
masing-masing biro.

â€œSemua kepala 
biro harus dapat melak-
sanakan pengendalian 
internal atas pengelo-
laan keuangan dan selu-
ruh kegiatan di lingkup 
bironya yang lebih op-
timal, sehingga seluruh 
kegiatan yang telah di-
anggarkan dapat terse-
lesaikan dengan baik 
dan tepat waktu den-
gan kualitas hasil yang 
memuaskan  sesuai per-
aturan perundang-un-
dangan yang berlaku,â€  
katanya.

Fasikin mengatakan, 
menggunakan sebaik-
baiknya sisa hari atau 
waktu yang ada, agar 
bisa melakukan per-
cepatan pelaksanaan 
kegiatan dan penyera-
pan realisasi fisik dan 
keuangan dari anggaran 
yang dimiliki, meng-
ingat saat ini telah me-
masuki triwulan IV atau  
akhir semester II  tahun 
2024. 

â€œMelakukan evalu-
asi terhadap semua pro-
gram kegiatan di tahun 
anggaran 2024, dalam 
rangka menginventa-
risir kendala yang ada 
pada masing masing 
biro, kemudian men-
cari solusi terbaik untuk 
penyelesaian kendala 
tersebut,â€ ujarnya.

Sementara itu, Ke-
pala Biro Administrasi 
Pembangunan Setda 
Pemprov Sultra, LM 
Martosiswoyo SE MSi 
mengatakan, pelaksa-
naan DPA APBD  pada 
Biro lingkup Setda 
Provinsi Sultra yang 
merupakan rencana 
keuangan pemerintah 
daerah selama satu ta-
hun sampai dengan 
pertengahan November 
2024 atau akhir semes-
ter II, terus menunjukan 
adanya aktivitas penyer-
apan.

â€œMelalui rapat ini, 
kita dapat melakukan 
sinergi dan koordinasi 
termasuk mengetahui 
kendala atau persoalan 
dihadapi untuk mencari 
solusi bersama, serta 
menjadi rujukan un-
tuk pelaksanaan pem-
bangunan pada tahun 
berikutnya,â€  ujarnya.

LM Martosiswoyo  
menambahkan, rapat 
evaluasi itu juga dalam 
rangka memperkuat 
koordinasi dan sinergi 
antara PA, KPA, PPK, 
PPTK, Bendahara/Ber-
ndahara Pembantu dan 
Pejabat Pengadaan, 
sebagai upaya mendo-
rong percepatan real-
isasi atau penyerapan 
APBD Tahun Anggaran 
2024 Biro lingkup Setda 
Provinsi Sulawesi Teng-
gara.

Ketua Panitia Rapat 
Evaluasi Capaian Kin-
erja Pembangunan Dae-
rah Biro Lingkup Setda 
Provinsi Sultra Semes-
ter  II Tahun Anggaran 
2024, Yakop Udi SE 
MSi mengatakan dasar 
hukum kegiatan terse-
but, yakni UU Nomor 
23 Tahun 2014 tentang 
pemerintahan daerah  
sebagaimana telah di-
ubah beberapa kali tera-
khir dengan UU Nomor 
9 tahun 2015 tentang 
perubahan kedua atas 
UU Nomor 23 tahun 
2014 tentang pemerin-
tahan daerah.

Selanjutnya, kata 
dia, Peraturan Menteri 
Dalam Negeri Nomor 
86 tahun 2017 ten-
tang tata cara peren-
canaan, pengendalian 
dan evaluasi pemban-
gunan daerah, tata cara 
evaluasi rancangan per-
aturan daerah tentang 
rencana pembangunan 
jangka panjang daerah, 
dan rencana pemban-
gunan jangka menen-
gah daerah, serta tata 
cara perubahan rencana 
pembangunan jangka 
panjang daerah, rencana 
pembangunan jangka 
menengah daerah, dan 
rencana kerja pemerin-
tah daerah.

Kemudian, lanjutnya, 
Peraturan Gubernur 
(Pergub) Provinsi Sultra 
Nomor 19 tahun 2021, 
tentang perubahan atas 
Peraturan Gubernur 
Sultra Nomor 43 tahun 
2020 tentang kedudu-
kan, susunan organisasi, 
tugas dan fungsi, serta 
tata kerja Sekretariat 
Daerah Provinsi Sultra.

Dia menerangkan, 
adapun maksud dan tu-
juannya, pertama untuk 
meningkatkan efektifi-
tas program atau keg-
iatan Biro Lingkup Set-
da Provinsi Sultra,  agar 
dapat menyelesaikan 
program dan kegiatan 
secara tepat waktu den-
gan tingkat capaian re-
alisasi anggaran  yang 
baik, berdasarkan Ren-
cana Alur Kas (RAK) 
yang telah disusun.

Kedua, untuk menjaga 
transparansi dan akunt-
abilitas pemerintahan, 
sehingga capaian ha-
sil pembangunan tepat 
dinikmati secara cepat 
oleh masyarakat.

Ketiga, untuk me-
ningkatkan kredibili-
tas pemerintahan, dan 
meningkatkan realisasi 
anggaran.

Turut hadir, para Staf 
Ahli Gubernur Sul-
tra, para Asisten Sekda 
Provinsi Sultra, para Ke-
pala Biro lingkup Setda 
Provinsi Sultra atau 
masing-masing yang 
mewakili, para Kepala 
Bagian maupun Fung-
sional Madya dan Kasu-
bag, Fungsional Muda 
lingkup Setda Provinsi 
Sultra, dan sejumlah pi-
hak terkait lainnya.(*)
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BAUBAU, BP-
Menjelang Natal dan 
Tahun Baru 2025 
(Nataru), Tim Pen-
gendali Inflasi Dae-
rah (TPID) Kota 
Baubau  dipimpin  
Sekretaris TPID 
Kota Baubau Dra Hj 
Asmahani, M.Si ber-
sama Kadis Perindag 
La Ode Ali Hasan 
SE, M.Si, Kadis Per-
tanian dan Ketahan-
an Pangan Muh Rais, 
SP, Kabulog Baubau, 
Kabag Pembangu-
nan Setda Kota Bau-
bau Safrin, S.Par, 
perwakilan Posal 
Baubau melakukan 
Inspeksi Mendadak 
(Sidak) berbagai ke-
butuhan pokok di 
Pasar Wameo, dis-
tributor beras, gu-
dang bulog dan pasar 
modern hypermart 
Jumat (22/11/2024).

Menurut Dra Hj 
Asmahani, setelah 
mengecek di pas-
ar wameo, ada be-
berapa jenis bahan 
kebutuhan pokok 
yang terpantau dan 
ternyata masih stabil 
termasuk juga harga 
beras yang coba dil-
lacak langsung ke 
beberapa distibutor 
dan juga ke Bulog 

Jaga Inflasi Jelang Natal dan Tahun Baru 2025, TPID Baubau 
Sidak Pasar Tradisional

Baubau juga masih 
stabil dengan stok 
yang cukup banyak 
dan memadai bah-
kan sampai di tahun 
2025. Termasuk di 
pasar modern harga 
masih terjangkau. 

â€ Jadi kita melaku-
kan pemantauan di 
beberapa titk-titik di 
pasar,distributor,di 

bulog terakhir di pas-
ar modern memband-
ingkan harga-harga 
dan sampai sekarang 
ini harga harga ini 
tidak ada perubahan 
dari beberapa bulan 
yang lalu. Harga-har-
ga itu ada yang cen-
derung turun, kemu-
dian dalam rangka 
menghadapi tahun 

baru yang mendasar 
hari ini persiapan 
pilkada sangat be-
sar sekali kebutuhan 
masyarakat itulah 
yang coba kita an-
tisipasi bagaimana 
kebutuhan pokok 
itu bisa terpenuhi 
untuk kebutu-
han masyarakat,â€ 
ujarnya.

Ditambahkan, ke-
mudian dalam pros-
es persiapan makan 
gratis yang menurut 
informasi hampir 
semua wilayah Kep-
ton ini belanjanya di 
Baubau. Sehingga it-
ulah yang dipersiap-
kan bagaimana anti-
sipasinya, dan akan 
terus dipantau stok-

stok yang berada di 
pasar-pasar terutama 
kebutuhan pokok 
ayam,telur,minyak 
goreng dan lain-lain. 
Sedangkan yang ter-
kait dengan siswa 
makan gratis ini, 
akan dipersiapkan 
betul-betul apapun 
yang mau diupay-
akan dan memasti-

kan Baubau tidak 
akan ada kenaikan 
harga .

Sementara itu, Ka-
bulog Baubau men-
gugkapkan, untuk 
ketersediaan stok 
beras di Bulog Bau-
bau kurang lebih ada 
2600 ton itu sampai 
di awal tahun 2025 
sudah siap. Dan jika 
melihat hasil Sidak 
di pasar untuk be-
ras harganya lebih 
stabil karena Bulog 
Baubau juga mem-
perluas jangkauan 
untuk beras jenis 
SPHP. Sebab me-
mang jenis SPHP ini 
guna melaksanakan 
program pemerin-
tah bisa menurunkan 
harga beras di Kota 
Baubau.

Ditempat yang 
sama, store man-
ager Hypermart 
Agung Nurmau-
lana menjelaskan, 
menghadapi persia-
pan Nataru 2025, 
untuk kebutuhan 
customer pihaknya 
bisa terpenuhi dan 
untuk ayam sendiri 
ada stok 7 ton dan 
untuk ayam pcs an 
untuk ukuran 0-900 
gr kurang lebih ada 
3Â½ ton.(*)

Pemkot Baubau dan 
Pemerintah Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
mengikuti Rapat 
Koordinasi (Rakor) 
Pengendalian Inflasi 
Daerah yang dirang-
kaikan dengan So-
sialisasi Kebijakan 
Penyediaan 3 Juta 
Rumah bagi raky-
at Indonesia tahun 
2024. Kegiatan ini 
digelar secara daring 
melalui Zoom Meet-
ing dari Ruang Rapat 
Biro Perekonomian 
Sekretariat Daerah 
(Setda) Provinsi Su-
lawesi Tenggara.

Rakor yang dip-
impin oleh Men-
teri Dalam Negeri 
(Mendagri) Muham-
mad Tito Karnavian 
tersebut berlangsung 
dari Gedung Sasana 
Bhakti Praja, Ke-
mendagri, Jakarta. 
Dalam kegiatan ini, 
hadir pula Depu-
ti Bidang Statistik 
Distribusi dan Jasa 
BPS Puji Ismartini, 
Deputi III Bidang 
Perekonomian Kan-
tor Staf Presiden Edy 

Pemkot Baubau Sinkron dengan Provinsi Sultra Ikuti Rakor Pengendalian Inflasi Daerah dan 
Sosialisasi Kebijakan Penyediaan Tiga Juta Rumah

Priyono, Nita Yulia-
nis dari Badan Pan-
gan Nasional, Kabid 
Perencanaan Opera-
sional dan Pelayanan 
Publik Bulog Epi Su-
landari, serta Dirjen 
Hortikultura Kemen-
tan Andi Muhammad 
Idil Fitri.

Di tingkat daerah, 
kegiatan ini dihadiri 
langsung oleh Sekre-
taris Daerah Provinsi 
Sulawesi Tenggara, 

Asisten II Setda Sul-
tra, Kepala Biro Per-
ekonomian Setda 
Sultra, Kepala Dinas 
Ketahanan Pangan 
Sultra, Sekretaris 
Dinas ESDM, serta 
perwakilan dari BI, 
Bulog, Karantina, 
BPS Sultra, dan di-
nas terkait lainnya.

Dalam arahannya, 
Mendagri Tito Kar-
navian menyampai-
kan bahwa Rakor 

pengendalian inflasi 
merupakan ama-
nah dari Presiden RI 
Prabowo Subianto 
yang menegaskan 
pentingnya menjaga 
stabilitas harga di 
tengah kondisi glob-
al yang dinamis.

“Rakor ini harus 
terus dilanjutkan 
karena sangat mem-
bantu menjaga ang-
ka inflasi Indonesia. 
Pada bulan lalu, in-

flasi berada di angka 
1,7% year-on-year. 
Meski ada kenai-
kan month-to-month 
sebesar 0,08%, situ-
asi ini masih cukup 
terkendali,” jelas 
Mendagri.

Tito menambahkan 
bahwa faktor global, 
seperti eskalasi kon-
flik Rusia-Ukraina, 
ketegangan di Timur 
Tengah, dan hasil 
pemilu di Ameri-

ka Serikat, turut 
memengaruhi din-
amika pasokan dan 
permintaan global 
yang berimbas pada 
inflasi di Indonesia.

Sementara itu, 
Deputi Bidang 
Statistik Distribusi 
dan Jasa BPS Puji 
Ismartini memapar-
kan perkembangan 
Indeks Perkemban-
gan Harga (IPH) di 
November 2024. 
Data menunjukkan 
Kabupaten Buton 
Utara di Sulawesi 
Tenggara mencatat 
kenaikan IPH ter-
tinggi sebesar 4,06%, 
dengan komoditas 
penyumbang utama 
seperti daging ayam 
ras, cabai rawit, dan 
ikan kembung.

Mendagri mengin-
gatkan agar pemer-
intah daerah tidak 
cepat berpuas diri. 
Presiden Prabowo 
menargetkan inflasi 
turun di bawah 4%. 
Beberapa komo-
ditas seperti beras, 
gula pasir, dan min-

yak goreng mem-
butuhkan perhatian 
khusus.

“Kepala daerah 
harus memastikan 
koordinasi lintas 
sektor, termasuk 
Satgas Pangan dan 
Dinas Perdagan-
gan, untuk meman-
tau harga dan mem-
perkuat stok jika 
terjadi kekurangan. 
Jangan sampai ke-
naikan harga mem-
bebani masyara-
kat,” tegas Tito.

Selain membahas 
pengendalian infla-
si, kegiatan ini juga 
menyosialisasikan 
kebijakan penye-
diaan 3 juta rumah 
bagi rakyat Indone-
sia di tahun 2024, 
sebagai upaya men-
dukung program 
strategis nasional 
dalam memenuhi 
kebutuhan papan 
masyarakat. (*)

Pemkot Baubau melalui TPID pantau sejumlah pasar tradional di Kota Baubau dalam rangka menjaga inflasi 
menjelang perayaan natal dan tahun baru 2025

 Selasa, 03 Desember 2024
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JAKARTA, BP-
Menteri Kesehat-
an Budi Gunadi 
Sadikin	 melantik	
dan mengambil 
sumpah anggota 
Kolegium Kes-
ehatan Indonesia 
Pengganti Antar-
waktu	 masa	 bakti	
2024-2028 di Ru-
ang Kartini, lantai 
dua, Gedung dr. 
Adhyatma, Selasa 
(19/11/2024).

Dalam sambu-
tannya,	 Menkes	
Budi menyam-
paikan	 tiga	 pesan	
penting menge-
nai	 pelayanan	 ke-
sehatan	 kepada	
anggota	 kolegium	
yang baru dilan-
tik.	 Pesan	 terse-
but	 yakni,	 akses	
pelayanan yang 
mudah,	 kualitas	
pelayanan yang 
baik,	 dan	 harga	
yang	terjangkau.

dukung	 terciptanya	
sistem	 pendidikan	
yang	mutu	dan	efisien.	
Untuk	 mewujudkan	
hal tersebut, Asosiasi 

SULTRA,	 BP-Mendukung	 Asta	
Cita Presiden RI Bidang Kesehat-
an,	 Pemerintah	 Provinsi	 Sulawesi	
Tenggara melalui Dinas Kesehat-
annya,	diantaranya	melakukan	 ini-
siasi	 fokus	 group	 discussion	 Ke-
pala	 Puskesmas	 se-Sultra,	 Kamis	
(21/11/2024), di Kendari, yang 
dibuka	 secara	 resmi	 oleh	 Sek-
da Sultra, Drs. H Asrun Lio.,M.
Hum.,Ph.D	mewakili	Pj.	Gubernur,	
Komjen Pol (P) Dr (H.C) Andap 
Budhi Revianto.,S.I.K.,M.H. 
â€œSaya	 menyambut	 baik	 dan	

memberikan	 apresiasi	 atas	 terse-
lenggaranya	kegiatan	ini	yang	baru	
pertama	kali	terlaksana.	Pertemuan	
ini sangat penting dalam mendu-
kung	Asta	Cita	Presiden	RI	Bidang	
Kesehatan,	serta	menyukseskan	ter-
laksananya	enam	Pilar	Transformsi	
Kesehatan	di	Tingkat	Puskesmas,â€		
ucapnya	mengawali	sambutan.
Sekda	 Sultra,	 Asrun	 Lio	 men-

erangkan,	enam	pilar	tersebut	yak-
ni Transfromasi Layanan Primer, 
Transformasi	 Layanan	 Rujukan,	
Transformasi Sistem Ketahanan 
Kesehatan, Transformasi Pembi-
ayaan Kesehatan, Transformasi 
SDM Kesehatan dan Transforamsi 
Teknologi	Kesehatan.	
â€œSebagaimana	kita	ketahui,	tu-

gas	 dan	 fungsi	 Kepala	 Puskesmas	
adalah	mengkoordinasikan,	menga-
rahkan,	 mengawasi,	 dan	 mengen-
dalikan	seluruh	kegiatan	Pelayanan	
Kesehatan,	 yang	 mengutamakan	
upaya promotif dan preventif, me-
nyelenggarakan	 Pelayanan	 Kes-
ehatan yang berorientasi pada in-
dividu,	 keluarga,	 kelompok	 dan	
masyarakat,â€		katanya	lagi.
Termasuk,	masih	dia,	menyeleng-

garakan	Pelayanan	Kesehatan	yang	
mengutamakan	keamanan	dan	kes-
elamatan pasien, petugas dan pen-
gunjung	di	Pustu	dan	di	Puskesmas.
â€œSaya	 sangat	 mengharapkan	

tugas,	 fungsi	 dan	 tanggung	 jawab	
kepala	 puskesmas	 betul-betul	 seb-
agai	Penggerak	Pembangunan	Ke-
sehatan	di	Tingkat	Kecamatan	dan	
sebagai tenaga ahli pendamping 
Camat	 dan	 Lintas	 Sektoral,	 dalam	
upaya	 pembangunan	 kesehatan	 di	
wilayah	kerjanya,â€		harapnya.	

Jenderal ASN Provinsi Sul-
tra	 menjelaskan,	 Puskesmas	 di	
Provinsi	Sulawesi	Tenggara	dalam	
perkembangannya	dari	 tahun	keta-
hun,	 terus	menunjukkan	peningka-
tan,	baik	itu	dari	segi	jumlah	mau-
pun status.

Menurutnya, hal tersebut sebagai 
upaya	 untuk	 meningkatkan	 ak-
ses	 pelayanan	 kesehatan	 terhadap	
masyarakat,	 terutama	 masyarakat	
yang berada di daerah terpencil, 
sangat	 terpencil,	 kepulauan	 dan	
perbatasan. 
â€œSampai	dengan	Oktober	2024	

ini,	 jumlah	 puskesmas	 di	 Provinsi	
Sulawesi	 Tenggara	 telah	 menca-
pai	 308	 puskesmas	 yang	 tersebar	
di	 17	 kabupaten/kota.	 	 Salah	 satu	
indikator	 untuk	 menggambarkan	
terpenuhinya	kebutuhan	pelayanan	
primer	oleh	fasilitas	pelayanan	ke-
sehatan	dasar	adalah	rasio	Puskes-
mas	terhadap	30.000	penduduk,	di-
mana	Rasio	Puskesmas	per	30.000	

Dukung	Asta	Cita	Presiden	RI	Bidang	Kesehatan,	Pj.	Gubernur	Melalui	Sekda	
Sultra	Buka	secara	Resmi	Fokus	Group	Discussion	Kepala	Puskesmas	se-Sultra

pelayanan	 kesehatan	
kedepannya,	 baik	 dari	
segi	ketersediaan	sarana	
prasana,	 ketersediaan	
jenis	 hingga	kompeten-
si	 tenaga	 kesehatan	 di	
puskesmas	 maupun	 di	
puskesmas	pembantu.	
Dalam	 kesempatan	

itu	 juga,	 Sekda	 Sultra	
menyampaikan	 sela-
mat	datang	kepada	para	
Narasumber dari Pusat 
Kementerian Kesehatan 
RI,	 termasuk	 kepada	
para narasumber dari 
lintas sector.
â€œTak	 lupa	 pula	

saya	ucapkan	terimaka-
sih	 kepada	 Dinas	 Ke-
sehatan Provinsi Su-
lawesi	 Tenggara	 yang	
telah memfasilitasi 
terlaksananya	 kegiatan	
yang sangat bermanfaat 
ini,â€  ucapnya.
Mengakhiri	 sambu-

tannya,	 Sekda	 Sultra,	
Asrun Lio menyampai-
kan		pantun.

â€œMencari buah di 
dalam	kulkas.	

Yang ada hanya si 
buah talas.
Menjadi	 nakes	 profe-

sional dalam bertugas.

Melayani pasien den-
gan	hati	yg	ikhlas,â€	
â€œKe	 sawah	 lihat	

petani.
Petani sedang mena-

nam padi.
Merawat	 pasien	 den-

gan hati.
Bukan	 dengan	 hati	

yang	 tersakiti,â€	 	 tu-
tupnya.

Turut hadir dalam 
kegiatan	 tersebut	 di-
antaranya,	 Direktur	
Peningkatan	 Mutu	
Tenaga Kesehatan Ke-
menterian Kesehatan 
RI	 selaku	 Pembina	

Wilayah Provinsi Su-
lawesi	Tenggara,	 Direk-
tur Perencanaan Tenaga 
Kesehatan Kementerian 
Kesehatan	 RI,	 Direktur	
Tata Kelola Kesehatan 
Masyarakat	 Kementeri-
an Kesehatan RI.

Selanjutnya, Kepala 
Dinas Kesehatan Provin-
si	 Sulawesi	 Tenggara	
bersama jajaran, Kepala 
BPJS Cabang Kendari, 
Kepala	BPK	Perwakilan	
Sulawesi	Tenggara,	para	
Kepala	 Puskesmas	 se	
Sultra, dan sejumlah pi-
hak	terkait	lainnya.(*)

penduduk	 Provinsi	 Sulawesi	 Tenggara	
tahun 2023 sebesar 3.34 yang berarti 
setiap	30.000	penduduk	di	Provinsi	Su-
lawesi	Tenggara	dilayani	setidaknya	oleh	
3	(tiga)	Puskesmas,â€		terangnya.	
Bila	 dilihat	 berdasarkan	 angka,	 katan-

ya	 lagi,	maka	 rasio	puskesmas	 terhadap	
jumlah	 penduduk	 di	 Provinsi	 Sulawesi	
Tenggara	tersebut	dapat	dianggap	cukup,	
namun	demikian	menghitung	rasio	Pusk-
esmas	 terhadap	 jumlah	 penduduk	 tidak	
selalu	relevan	dengan	kondisi	di	Provinsi	
Sulawesi	Tenggara,	karena	wilayah	yang	
luas,	penduduk	yang	tersebar	tidak	mer-
ata,	dan	kondisi	geografis	yang	sebagian	
relatif sulit.
Sehingga,	 masih	 dia,	 akan	 lebih	 te-

pat	 bila	 menggunakan	 rasio	 Puskesmas	
berdasarkan	 kecamatan	 yakni	 1	 (satu)	
kecamatan	memiliki	minimal	 1	Puskes-
mas.	Jika	menggunakan	acuan	ini	maka	
dengan	 308	 Puskesmas	 berbanding	 231	
kecamatan	diperoleh	rasio	1,33.	
â€œArtinya,	 setiap	 kecamatan	 di	

Provinsi	 Sulawesi	 Tenggara	 telah	 ter-
dapat	minimal	 1	 (satu)	 Puskesmas,	 dan	
bahkan	 di	 beberapa	 kecamatan	 tertentu	
telah	 memiliki	 2	 (dua)	 puskesmas.	 Hal	
ini sesuai dengan Peraturan Menteri Kes-
ehatan		No.	43	tahun	2019	tentang	Pusk-
esmas	yang	menyatakan	bahwa	1	(satu)	
kecamatan	 dapat	 didirikan	 lebih	 dari	 1	
(satu)	puskesmas,â€		tuturnya.
Sekda	 Sultra,	 Asrun	 Lio	 mengakui,	

jika	Puskesmas	sebagai	salah	satu	ujung	
tombak	 pelayanan	 Fasilitas	 Kesehatan	
Tingkat	 Pertama	 (FKTP)	 milik	 Pemer-
intah	 Daerah,	 memiliki	 peran	 penting	
dalam	 meningkatkan	 derajat	 kesehatan	
masyarakat
Untuk	 itu	 menurutnya,	 perlu	 adanya	

wadah	 yang	 menyatukan	 visi	 dan	 misi	
serta	 sinerginya	 pelayanan	 	 kesehatan	
di	FKTP,	 terutama	pelayanan	kesehatan	
pasien	rujukan	dari	puskesmas	ke	rumah	
sakit,	 agar	 tidak	 lagi	 menjadi	 polemik	
dalam	 memberikan	 pelayanan	 kesehat-
an secara tepat dan cepat, terutama bagi 
pasien pengguna Jaminan Kesehatan Na-
sional.
â€œSaya	 sangat	 mengharapkan	 pada	

forum	 diskusi	 ini,	 dapat	 disepakati	
bagaimana	 pelayanan	 yang	 diberikan	
kepada	 masyarakat	 itu	 cepat	 dan	 tepat,	
tidak	ada	 lagi	kejadian	pasien	yang	 ter-
lambat	ditangani,	pasien	ditolak	dan	lain	
sebagainya,	hanya	karena	alur	sistem	ad-
ministrasi	yang	kadang	dianggap	berbe-
lit-belit	oleh	masyarakat,â€		katanya	lagi.	
Melalui	 kesempatan	 itu	 pula,	 Sekda	

Sultra, Asrun Lio berharap, agar para Ke-
pala	Puksesmas	yang	hadir,	 dapat	men-
jadi	Penggerak		Pembangunan	Kesehatan	
di	 Tingkat	 Kecamatan,	 terutama	 dalam	
implementasi 6 (enam) pilar transfor-
masi	 kesehatan,	 sehingga	 dapat	 terlak-
sana	 dengan	 baik	 khususnya	 pada	 pilar	
pertama	yakni	bagaimana	 sistem	Trans-
formasi	layanan	primer	melalui	kegiatan	
edukasi,	pencegahan	primer,	dan	pence-
gahan	sekunder.
â€œTermasuk	 bagaimana	 meningkat-

kan,	 untuk	 mengubah	 sistem	 kesehatan	
yang	 sudah	ada	agar	dapat	 lebih	efektif	
dan	efisien,	dalam	memberikan	pelayan-
an	kesehatan,	serta	meningkatkan	kuali-
tas	 pelayanan,	memperluas	 aksesibilitas	
dan	 mengurangi	 disparitas	 derajat	 kes-
ehatan	antar	wilayah,â€		harapnya	lagi.	
Pada	forum	itu	juga,	dia	mengharapkan	

peran	aktif	para	Kepala	Puskesmas	untuk	
memberikan	 masukan,	 saran	 perbaikan	
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 JAKARTA-
DPP PDI Perjuan-
gan (PDIP) me-
nyatakan akan 
memberi pendamp-
ingan hukum kepada 
akademisi Connie 
Rahakundini Bakrie, 
yang dipanggil oleh 
Polda Metro pada 
Selasa (2/12) besok.

Ketua DPP PDIP 
Bidang Reformasi 
Sistem Hukum Na-
sional Ronny Tala-
pessy mengatakan 
pihaknya telah men-
dengar Connie akan 
dipanggil terkait ka-
sus Maret 2024 lalu.

“Kami mendapat-
kan berita dari Mbak 
Connie bahwa Mbak 
Connie ini tanggal 
2 Desember besok 
akan dipanggil oleh 
Ke Polda Metro Jaya. 
Beritanya ini kasus 
yang lama,” kata 
Ronny di DPP PDIP, 
Minggu (1/12).

Ronny menduga 
pemanggilan terha-
dap Connie Bakrie 
terhadap kasus lama 

PDIP Akan Kawal Connie Diperiksa 
Polisi Besok: Diduga Kriminalisasi

PDIP klaim Connie dipanggil Polda Metro Jaya besok, Senin (2/12).

tidak lepas dari si-
kap politiknya saat 
ini, terutama yang 
disampaikan saat 
podcast Akbar Faizal 
Uncensored.

“Tentunya kami 
menduga ini kore-
lasinya sama ketika 
menyampaikan kri-
tik terhadap situasi 
pilkada tahun ini dan 
kemudian tiba-tiba 
ada panggilan,” jelas 
Ronny.

Ronny memastikan 
Tim Hukum PDIP 
akan mendampingi 
Connie apabila di-
panggil ke Polda 
Metro Jaya. PDIP 
menduga pemang-
gilan ini sebagai ben-
tuk kriminalisasi.

“Iya tentunya kami 
dari partai melihat. 
Bahwa kami men-
duga ini bagian dari 
kriminalisasi, sehing-
ga kami perlu untuk 
mendampingi,” kat-
anya.

Pada Maret lalu, 
Connie dilaporkan 
sejumlah pihak ke 

Polda Metro Jaya 
buntut pernyataan-
nya terkait polisi 
mempunyai akses 
terhadap Sirekap,

Sirekap atau Sistem 
Informasi Rekapitu-
lasi adalah sebuah 
aplikasi yang me-
nampilkan agregat 
perhitungan suara 
Pemilu 2024 dari se-
luruh TPS.

Total ada dua lapo-
ran yang diterima 
Polda Metro Jaya 
pada 20 Maret. 
Kedua laporan itu 
masing-masing ter-
daftar dengan nomor 
LP/B/1585/III/2024/
SPKT/PMJ, tanggal 
20 Maret 2024 dan 
LP/B/1586/III/2024/
SPKT/PMJ, tanggal 
20 Maret 2024.

Connie kemudian 
membuat klarifikasi 
terkait pernyataan-
nya itu lewat ung-
gahan di akun Insta-
gram pribadinya.

Dalam unggahan 
itu, Connie menyebut 
mantan Wakapolri 

Komjen Oegroseno 
sempat memberikan 
pernyataan terkait 
Pilpres 2024 dalam 
sebuah pertemuan 
bukber.

“Dalam pernyataan 
itu disebutkan bah-
wa ‘Polres memiliki 
akses ke Sirekap dan 
bahkan pengisian C1 
bisa dari Polres2’,” 
kata Connie dalam 
unggahannya.

Connie pun me-
nyatakan dirinya 
telah salah mema-
hami pernyataan 
yang disampaikan 
Oegroseno itu dan 
meminta maaf akan 
hal tersebut.

dihubungi, Ka-
bid Humas Polda 
Metro Jaya Kombes 
Ade Ary Syam In-
dradi dan Direktur 
Reskrimsus Polda 
Metro Jaya Kombes 
Ade Safri Simanjun-
tak terkait pemangg-
ilan tersebut, namun 
belum mendapat re-
spon.(hadi)

J A K A R T A - T i m 
F1QR Lanal Dumai 
menggagalkan pem-
berangkatan 17 Tenaga 
Kerja Indonesia (TKI) 
dan 24 warga negara 
asing (WNA) asal Ban-
gladesh nonprosedural 
atau ilegal yang hen-
dak berangkat ke Ma-
laysia dari Pesisir Pan-
tai Pelintung, Medang 
Kampai, Kota Dumai, 
Riau.

“Perlu kami sampai-
kan terkait proses peng-
gagalan terhadap 17 
PMI unprosedural dan 
menangkap dua terduga 
pelaku,” kata Palaksa 

Pemerintah Gagalkan Pemberangkatan Ilegal 17 TKI 
ke Malaysia

Aparat berhasil menggagalkan pemberangkatan 17 TKI dan 24 
WNA Bangladesh secara ilegal dari pesisir Kota Dumai, Riau ke 

Malaysia. Dok. Istimewa

Lanal Dumai Letkol 
Laut PM Priatno dalam 
konferensi persnya se-
cara daring, Minggu 
(1/12).

Priatno menjelaskan 
pengungkapan kasus 
ini bermula pada Jumat 
tanggal 29 November 
2024 didapatkan infor-
masi adanya rencana 
penyelundupan TKI dan 
WNA ke Malaysia dari 
Dumai melalui wilayah 
Pesisir Pantai Pelintung 
pada hari Sabtu (30/11) 
.

Kemudian, ia men-
gatakan pada Sabtu pagi 
tim bergerak dari Posal 
Bengkalis menuju Safe 
House di sekitar lokasi 
yang diduga akan dija-
dikan tempat penyelun-
dupan. Tim kemudian 
tiba di Safe House di-
lanjutkan mengatur ren-
cana penyergapan.

Kemudian ia men-
gatakan tim melaku-
kan penyergapan mobil 

yang sedang menurunk-
an penumpang yang 
diduga 10 WNA yang 
hendak diberangkatkan 
ilegal pada pukul 16.00 
WIB.

Kemudian tim lainnya 
melanjutkan pendala-
man di titik lokasi tu-
runnya TKI ilegal dan 
berhasil mengamankan 
sebanyak 17 TKI ilegal 
dan WNA sebanyak 14 
orang beserta seorang 
orang terduga pelaku.

Ia menjelaskan dua 
orang pelaku telah dis-
erahkan ke Polres Du-
mai untuk dilakukan 
pemeriksaan.

Pada kesempatan yang 
sama, Menteri Perlind-
ungan Pekerja Migran 
Indonesia/BP2MI Ab-
dul Kadir Karding men-
gakui salah satu tugas 
kementerian yang dip-
impinnya ini untuk me-
minimalisir pemberang-
katan TKI ilegal.

“Karena ini titik awal 

terjadinya eksploitasi 
terhadap pekerja mi-
gran. Bahkan kadang-
kadang menuju TPPO,” 
kata Karding.

Karding kemudian 
mengutip pernyata-
an Presiden Prabowo 
Subianto yang me-
wanti-wanti bahwa ha-
rus meminimalisir dan 
menghilangkan eksploi-
tasi terhadap pekerja mi-
gran, baik sebelum be-
rangkat bahkan setelah 
penempatan.

Karding merinci ada 
5,4 juta pekerja migran 
yang berangkat secara 
ilegal sehingga rentan 
terhadap eksploitasi.

“Jadi bukan hanya 
penggagalan [pem-
berangkatan TKI ile-
gal]. Tapi target kita 
membongkar sindikat 
yang bermain di balik 
kegiatan unprosedural 
ini. Ini jadi komitmen 
kita,” kata dia.(*)

SEMARANG- Pakar 
hukum tata negara hing-
ga pemerhati kebijakan 
publik mengkritisi usulan 
menaruh Polri di bawah 
Kementerian Dalam Neg-
eri (Kemendagri). Gagas-
an itu dianggap menabrak 
aturan tata negara yang 
berlaku saat ini.

Pakar Hukum Tata 
Negara M. Junaidi me-
nilai usulan untuk men-
empatkan Polri di bawah 
Kemendagri sangatlah 
tidak pas. Sebab, Ke-
mendagri lebih cenderung 
mengurusi hal-hal terkait 
penyelenggaraan pemer-
intahan di dalam negeri, 
terutamanya yang berkai-
tan dengan pemerintahan 
daerah (pemda).

Karena itu, ia menilai 
jika Polri ditarik ke bawah 
Kemendagri maka akan 
nanti terjadi tumpang tin-
dih kewenangan hingga 
kontrol oleh presiden tak 
akan maksimal. Belum 
lagi,tugas Kemendagri-
yang berjibun akan sema-
kin kompleks dan terbe-
bani jika ditambah pula 
dengan mengurusi Polri.

“Ngawur ini. Kita har-
usnya paham jika sistem 
penyelanggaraan pemer-
intahan kita lebih cen-
derung ke presidensial, 
maka menurut saya akan 
jadi salah kaprah atau bisa 
overlaping. Karena kalau 
ditarik ke Kemendagri, 
kontrol dari presiden 
malah tidak akan maksi-
mal,” ujarnya di Sema-
rang, Minggu (1/12).

Lebih lanjut, Junaidi 
mengatakan kedudukan 
Polri di bawah Presiden 
langsung tak lepas dari 
sistem pemerintahan pres-
idensial yang diterapkan 
di Indonesia. Di sistem ini, 
presiden punya kekuasaan 
tertinggi dalam konteks 
pertahanan dan keamanan 
berdasarkan UUD 1945.

“Dilihat fungsi Polri 
sebagai penegak hukum, 
maka kedudukan Polri 
juga sama dengan Kejak-
saan dan KPK yang berada 
pada kedudukan di bawah 
presiden langsung”, jelas 
Junaidi.

Soal kritik yang menye-

Pakar Kritik Usulan Polri di Bawah 
Kemendagri: Ngawur dan Mundur

but Polri jadi alat politik 
penguasa dan tidak netral 
dalam konstelasi poli-
tik, Junaidi menyarankan 
lebih baik diubah sistem 
kepemimpinan di Polri. 
Polri yang saat ini dip-
impin Kapolri, diubah 
menjadi dipimpin beber-
apa komisioner. Alhasil, 
keputusan yang diambil 
nantinya bersifat kolektif 
kolegial.

“Polri bisa diubah bu-
kan dipimpin oleh seorang 
Kapolri, tapi pimpinannya 
adalah komisioner-komis-
ioner. Kepemimpinan oleh 
para komisioner maka ke-
tika membuat keputusan 
dapat dilakukan secara 
kolektif kolegial, yang art-
inya bersama-sama. Nah 
konsep bersama-sama ini 
akan memperkuat per-
timbangan putusan yang 
dibuat oleh Polri dalam 
rangka penegakan hukum 
yang kemudian dilak-
sanakan di NKRI,” ucap-
nya.

Kritik terhadap gaga-
san Polri ditarik di bawah 
kendali Kemendagri juga 
disampaikan Koordina-
tor Lembaga Kebijakan 
Publik dan Hukum Omah 
Publik Nanang Setyono. 
Ia menilai wacana itu ber-
nuansa politis sesaat im-
bas dinamika Pilpres dan 
Pilkada.

“Mereka yang berteriak 
ini kan karena kalah dalam 
Pilpres dan Pilkada, terus 
melontarkan isu, tuduhan, 
katanya Polri yang dise-
but Partai Coklat bergerak 
masif menggalang dukun-
gan untuk calon tertentu 
yang ditunjuk penguasa,” 
kata Nanang.

Nanang menyebut bila 
Polri di bawah koordina-
si Kemendagri atau TNI 
maka akan menunjukkan 
kemunduran pola pikir. 
Sebab, keluarnya Polri 
dari TNI, yang kemudian 
di bawah koordinasi pres-
iden langsung adalah hasil 
reformasi.

“Saya bingung ini pola 
pikirnya kok dibalik-balik. 
Dulu Polri di bawah TNI, 
terus ditarik langsung di 
bawah presiden, ini kare-
na lahir dari Reformasi. 

Ini kok diinginkan kem-
bali lagi di bawah TNI 
atau Kemendagri, malah 
pemikiran yang mundur,” 
imbuhnya.

Ia mengimbau pihak-pi-
hak yang menuding Polri 
berpihak dalam politik 
praktis agar bisa mem-
buktikan klaim tersebut 
supaya bisa menghukum 
mereka yang melanggar 
netralitas, bukan malah 
menghukum satu institusi.

“Silakan dibuktikan, 
kemudian memberi huku-
man kepada siapa yang 
terbukti tidak netral. Bu-
kan menghukum institusi 
Polri dengan merubah no-
menklatur kelembagaan-
nya yang menurut saya 
bisa melemahkan peran 
dan profesionalismenya,” 
pungkasnya.

Usulan Polri di bawah 
Kemendagri disampaikan 
oleh Ketua DPP PDIP 
Deddy Sitorus. Pihaknya 
mempertimbangkan usu-
lan Polri di bawah Ke-
mendagri supaya tak ada 
intervensi di ajang Pe-
milu.

“Perlu diketahui bahwa 
kami sudah sedang men-
dalami kemungkinan un-
tuk mendorong kembali 
agar Kepolisian Negara 
Republik Indonesia kem-
bali di bawah kendali 
Panglima TNI. Atau agar 
Kepolisian Republik In-
donesia dikembalikan 
ke bawah Kementerian 
Dalam Negeri,” ujar Ded-
dy dalam konferensi pers 
terkait pelaksanaan dan 
temuan Pilkada Seren-
tak 2024 di Kantor DPP 
PDIP, Menteng, Jakarta 
Pusat, Kamis (28/11) di-
kutip Detikcom.

Ia menilai sebaiknya 
Polri fokus terhadap tu-
gas pengamanan terha-
dap masyarakat. Di luar 
kewenangan itu, baiknya 
bukan menjadi ranah ke-
polisian.

“Tugas polisi mungkin 
jika nanti DPR RI bersa-
ma-sama bisa menyetujui, 
menjaga lalu lintas kita 
supaya aman dan lancar, 
berpatroli keliling dan 
rumah-rumah agar ma-
syarakat hidup dengan 
tenang,” tutur anggota 
Komisi III DPR itu.(*)
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BAUBAU, BP-Pj 
Wali Kota Baubau 
Dr H Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si me-
nyambut secara resmi 
para raja dan Sultan 
se Nusantara den-
gan menggelar Gala 
Dinner di aula kan-
tor Wali Kota Bau-
bau Kamis malam 
(28/11/2024). Ren-
cananya para Raja 
dan Sultan yang ter-
gabung dalam Forum 
Silaturahmi Keraton 
Nusantara (FSKN) 
ini akan menghadiri 
pelantikan Sultan 
Buton atau Laki Wo-
lio di masjid agung 
keraton Buton dan 
baruga masjid agung 
keraton Buton pada 
Jumat (29/11/2024).

Dalam sambutan-
nya, Pj Wali Kota 
Bauba Dr Muh Ras-
man memperkenal-
kan Kota Baubau 
yang sejak dari sul-
tan pertama dan raja 
ke-6 sudah berumur 

Pj Wali Kota Baubau Sambut Raja 
dan Sultan se Nusantara

483 tahun yang lalu 
dan 17 tahun lagi 
akan memasuki umur 
500 tahun. Sehingga 
saking lamanya ban-
yak cerita  nilai-ni-
lai dan itu terjadi di 
semua wilayah ter-
masuk wilayah para 
raja dan sultan yang 
mulia. 

Menurut orang no-
mor satu di Kota 
Baubau ini, Pem-
kot Baubau sangat 
berkomitmen untuk 
mewujudkan  kebi-
jakan Kota Baubau 
itu mengadopsi nilai-
nilai lokal karena ti-
dak ada negeri yang 
besar dan sejahtera 
kalau tidak memper-
tahankan identitas-
nya. Hal ini bisa ter-
lihat di semua negara 
besar yang mempun-
yai nilai identitasnya 
dan terus memper-
tahankan hingga saat 
ini.

â€ Dan saya per-
caya itu di Indonesia 
semua daerah-daerah 
yang ada nilai-nilai 

kearifan lokalnya 
dipertahankan dan 
diadopsi oleh pemer-
intah daerahnya bisa 
bertahan beratus-ra-
tus tahun. Jadi itulah 
yang menjadi komit-
men kami di Pemkot 
Baubau. Akan tetapi, 
kami juga menyadari 
bahwa banyak organ-
isasi lembaga adat 
yang fusi atau me-
kar bahkan ada juga 
yang terpecah. Oleh 
karena itu sebagai 
anak generasi yang 
menginginkan nilai 
adat itu terpelihara 
sebagai kebanggaan 
anak generasi selan-
jutnya maka harus 
terus berjuang untuk 
mempertahankan ni-
lai-nilai itu,â€ ung-
kapnya.

Pada kesempa-
tan tersebut, Dr H 
Muh Rasman sangat 
menaruh harapan ke-
pada sesepuh Kes-
ultanan Buton dapat 
terus menjaga dan 
mempertahankan apa 
yang mulai hari ini 

dibangun karena itu 
akan menjadi sejarah 
untuk kebanggaan 
anak negeri. Dan 
moment pelantikan 
Sultan Buton yang 
dihadiri para raja 
dan sultan diharap-
kan bisa berkontri-
busi dalam kebijakan 
pemerintah daerah. 

Dr H Muh Rasman 
Manafi menyambut 
baik usulan FSKN 
yang akan meny-
elenggarakan Festi-
val Keraton Nusan-
tara di Baubau pada 
tahun 2025 men-
datang. Dan Forum 
yang akan diselengg-
arakan di tahun 2025 
harus ada deklarasi 
atau statemen kepa-
da negara dan harus 
bisa mengeluarkan 
deklarasi untuk ad-
anya keberpihakan 
negara terhadap 
nilai-nilai kearifan 
lokal dan budaya. 
Karena momen itu 
adalah masa transisi 
pembangunan 5 atau 
20 tahun yang akan 
datang.(*)

Raja dan Sultan se 

BAUBAU, BP-
Raja dan Sultan se 
Nusantara yang ter-
gabung dalam Fo-
rum Silaturahmi 
Keraton Nusantara 
(FSKN) memberi-
kan apresiasi kepada 
Pj Wali Kota Baubau 
Dr H Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si 
yang terus berupaya 
melestarikan adat 
dan budaya Buton. 
Apresiasi tersebut 
disampaikan lang-
sung ketua umum 

Raja dan Sultan se Nusantara Apresiasi Pj Wali Kota 
Lestarikan Adat dan Budaya

FSKN YM Karaeng 
Turikale VIII Ma-
ros Brigjend Pol  Dr 
AA Mapparesa MM, 
M.Si saat Gala Din-
ner atau jamuan 
makan malam yang 
digelar Pemkot Bau-
bau kepada raja dan 
Sultan se Nusantara 
di aula kantor Wali 
Kota Baubau Palagi-
mata Kamis malam 
(28/11/2024).  

Menurut YM AA 
Mapparesa, suatu ke-
sadaran atau keikhla-
san untuk memper-
tahankan budaya dan 
adat serta nilai-nilai 
yang telah diwaris-
kan oleh leluhur su-
dah ditunjukkan  Pj 
Wali Kota Baubau 
Dr H Muh Rasman 
Manafi dan seluruh 
jajarannya terma-
suk kepada seluruh 
perangkat adat Ke-
sultanan Buton atas 
upaya melestarikan 

adat istiadat dan bu-
daya.

Oleh sebab itu, 
Ketua FSKN AA 
Mapparesa juga me-
nyampaikan pesan 
dari seluruh anggota 
FSKN kepada PJ 
Wali Kota Baubau 
mengingat bahwa 
pataka untuk Silatur-
ahmi Keraton Nusan-
tara berakhir di Kota 
Baubau pada tahun 
2019 lalu yakni di 
zaman almarhum Dr 
H AS Tamrin, MH 
yang terakhir menye-
lenggarakan Festival 
Keraton Masyarakat 
Adat (FKMA). Se-
hingga tidak terlalu 
berlebihan jika diu-
sulkan  untuk dige-
lar kembali aktivitas 
FKMA  di Baubau di 
tahun 2025.

Karena FKMA 
memberikan kesan 
yang dalam baik tuan 
rumah maupun seb-

agai kerabat. Karena 
itu, janganlah ma-
salah waktu dan bi-
aya menjadi peng-
halang akan tetapi 
semangat silaturah-
mi yang menggerak-
kan hati untuk dapat 
datang pada festival 
keraton nanti.  

Pada kesempa-
tan tersebut, YM 
AA Mapparesa 
juga memperkenal-
kan kehadiran per-
wakilan dari Kera-
jaan Timor yang 
kini masuk wilayah 
Timor Leste. Diakui, 
sistem pemerintahan 
memang ada batas 
wilayah namun kalau 
pemerintahan adat 
batasnya ada di hati. 
Karena itu didalam 
lembaga adat tidak 
ada batas wilayah 
karena semua satu 
misi yakni pelestar-
ian adat dan budaya.
(*)

BAUBAU, BP-Pel-
antikan Sultan Buton 
atau Bulilingiana Pau 
sesuai rencana akan 
dilaksanakan pada 
Jumat (29/11/2024) 
di masjid agung 
Keraton Buton dan 
Baruga Keraton Bu-
ton. Namun menu-
rut Bonto Ogena 
Matanaeyo Yayasan 
Adat dan Budaya 
Kesultanan Buton 
(YABKB) Drs H Ab-
dul Wahid,  sebelum 
dilaksanakan pelan-
tikan Sultan Buton 
atau Laki Wolio maka 
terlebih dahulu dilak-
sanakan prosesi adat 
yakni pengambilan 
air pemandian yang 
diambil dari 8 mata 
air yang disimpan di 
rumah Bontona Pero-
pa yang berada di Ke-
lurahan Lamangga 
Kecamatan Murhum 
pada Kamis sore 
(28/11/2024).

Selanjutnya ungkap 
Abdul Wahid, air pe-
mandian yang sudah 
diambil dari rumah 
Bontona Peropa 

Pengambilan Air Pemandian,  Awali Prosesi 
Pelantikan Sultan Buton

tersebut diantar oleh 
8 orang laki-laki dan 
8 perempuan yang 
diiringi oleh tarian 
Galangi bersama Pata 
Limbona menuju 
Batu Yi Ganda yang 
lokasinya berdeka-
tan dengan kuburan 
Sultan Murhum dan 
juga berdekatan den-
gan masjid agung 
Keraton Buton. Ke-
mudian, air peman-
dian tersebut akan 
diritualkan dengan 
pemukulan gendang 
semalam suntuk 
sampai Jumat pagi 
(29/11/2024). 

K e m u d i a n 
pada Jumat pagi 
(29/11/2024), rom-
bongan pengambil 
mata air, kembali 
mendatangi Batu 
Yi Gandangi un-
tukmengambil air 
yang sudah tersim-
pan pada Kamis sore 
(28/11/2024) yang 
kemudian akan di-
antar langsung ke 
rumah Laki Wolio 
atau Sultan Buton 
yang berada di Ke-
lurahan Kadolomoko 

Kecamatan Wolio 
untuk di laksanakan 
permandian baik 
Laki Wolio maupun 
permaisuri Sultan.

â€ Dan sesudah 
permandian itu ba-
rulah di antar ke 
masjid Agung Ker-
aton Buton untuk 
melaksanakan shalat 
jum’at. Setelah se-
lesai shalat Jum’at 
maka di adakanlah 
ritual pemutaran 
payung di dalam 
masjid selanjutnya 
di lanjutkan pemu-
taran payung di batu 
upawa dan di lan-
jutkan dengan acara 
ritual di baruga, se-
lesai itu selesailah 
pelantikan,â€ ung-
kapnya.

Abdul Wahid ber-
harap prosesi pelan-
tikan Sultan Buton 
yang dihadiri tamu-
tamu dari Kesultanan 
dan Kerajaan yang 
ada di nusantara be-
serta undangan lain-
nya pada Jumat pagi 
(29/11/2024) dapat 
berjalan dengan baik 
dan sukses.(*)

Pewarta : Ardi


